

UNO MAS UNO

Argentina no asistirá a la junta de la OIT

BUENOS AIRES, 7 de mayo (AP, AFP y DPA). — La dictadura militar argentina decidió hoy no enviar representación alguna a la próxima reunión de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), en respuesta a la decisión de más de cien sindicatos que en la madrugada de hoy resolvieron, realizar un "plan de acción" en demanda de aumentos salariales, la liberación de los detenidos políticos y en repudio a la política económica del gobierno. Los sindicalistas, asimismo, designaron una representación de 14 miembros para concurrir a la reunión de la OIT en Ginebra.

Anoche, representantes de las tres tendencias del movimiento obrero argentino (Comisión Nacional del Trabajo —peronistas moderados—); Grupo de los 25 —peronistas "duros"— y Grupo de los 20 —independientes—, se reunieron para designar a los delegados obreros que en junio concurrirán a la reunión de la OIT. Tras largos y enfrentados debates, el sector moderado (CNT) logró imponer sus candidatos y designar a 14 de sus miembros como representantes. Asimismo, la CNT impuso su candidato a representar al sindicalismo argentino ante la Confederación Internacional de Sindicatos libres (CIOSL), cargo que desempeñará el dirigente Rubén Marcos, de la Unión Obrera Metalúrgica.

Los trabajadores argentinos decidieron en la madrugada de hoy, a la vez, reclamar un salario mínimo de 400 dólares (9 mil 200 pesos) en lugar de los 160 dólares (3 mil 680 pesos) actualmente en vigencia, para cuyo logro los sindicalistas realizarán campañas de agitación en las fábricas. El reclamo es parte de "un plan de acción" aprobado tras largas consideraciones: "Sabemos con toda certeza que se avecina una crisis de impredecibles consecuencias. Nos unimos para afrontar las consecuencias de los experimentos económico-financieros de aquellos que han acumulado más poder de decisión del que jamás tuvo el Congreso".

La delegación que irá a Ginebra será encabezada por el dirigente del sindicato del plástico Alberto Triacca y otros 13 representantes del peronismo "moderado".

UNO MAS UNO

Presentarán un informe de la situación económica argentina

BUENOS AIRES, 7 de mayo (AP). — El ministro de Economía José A. Martínez de Hoz se reunirá mañana con los generales en actividad para presentar un informe sobre la situación económica argentina, en momentos en que arrecian críticas a su política en virtud de una magna crisis financiera.

Se aclaró, empero, que la reunión del ministro con los generales ya estaba planeada desde tiempo atrás, dentro de los mecanismos de consultas periódicas con distintas áreas del gobierno.

Sin embargo, la reunión cobra un nuevo relieve a causa de la crisis que viene afectando al circuito financiero y bancario luego de los episodios que comenzaron a fines de marzo, cuando se ordenó la liquidación del Banco de Intercambio Regional (BIR) a causa de su insolvencia patrimonial. Era el principal banco privado argentino.